

ARTICULISTA  
INVITADO**JULIO  
CÉSAR  
MORENO\***

@JULIO\_C MORENO



## AMLO y la transformación del país en cinco años

Dicen que no hay peor ciego que el que no quiere ver... y es que, a pesar de que Andrés Manuel López Obrador es el primer presidente en 80 años en poner especial atención a una población que por décadas estuvo olvidada o marginada, hay quienes aseguran que los cambios han sido mínimos.

Estoy seguro que el próximo sábado, AMLO dará cuenta de ello durante la conmemoración de los cinco años de la hazaña histórica en la que un verdadero partido de izquierda llevó al pueblo al poder y que hoy en día este movimiento ya está en todo el país. Y es quizá dicha expansión lo que ha cegado a quienes se resisten en aceptar que AMLO es también el presidente más votado en la historia contemporánea, al obtener 30 millones 110 mil 327 votos, que le otorgan una alta legitimidad como pocos mandatarios la han tenido gracias al cambio urgente que el pueblo exigió el 1 de julio de 2018 y que ya es parte de los libros de la historia de la democracia.

Al asumir la Presidencia de la República, López Obrador ha decretado la austeridad republicana y ha mantenido un sólido liderazgo en el país con el firme objetivo de mejorar la vida de los mexicanos sin corrupción. Entre algunas acciones que ya han sido reconocidas por medios nacionales e internacionales están, el haber detenido el despilfarro de recursos en la construcción del "Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM)" que estaba plagado de irregularidades y construyó, en sólo dos años, el moderno Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

Después de más de 40 años de que el país no construía una refinería, edificó la Refinería Dos Bocas en Tabasco, que tendrá una capacidad para procesar 340 mil barriles de petróleo para asegurar la autosuficiencia energética. Pero sin duda, el esquema más innovador son los programas sociales del Bienestar que benefician a más de 25 millones de mexicanos como la pensión de los adultos mayores, "Jóvenes construyendo el futuro", la beca para el Bienestar Benito Juárez, entre otras. Por estas acciones, en el primer ejercicio de Revocación de Mandato que se llevó en el país, realizado el 10 de abril de 2022, 91.86% de las personas que participaron pidieron que siga el presidente López Obrador en el cargo, pero nada de esto ha sido fácil pues consolidar en cinco años la Cuarta Transformación ha sido una tarea titánica porque se ha tenido que luchar con los poderes conservadores incrustados por décadas en el Poder Judicial, empresarial, en los órganos autónomos y sindicatos, entre otros órganos a los que les urge una purga.

*\*Diputado federal por Morena*